

Kocher, wohl auch Gütterbock (?) fallen wegen der Amerikaproblemen aus, Müller, Wacker-
nagel, Krause u. Schmid kommen mit ihren Arbeitsgeleuten für das DA. Krause im
Nebenamt, W. Hopmann u. Löherau sind meiner Wissens im Felde; Möllerbus wird an
der Hoffnung auf Sachsen und Thüringen festhalten, Baumann vielleicht auch. Mit beiden
will ich mich aber, falls Sie einverstanden sind, sehr gern in Verbindung setzen. Ob Brückmann
wieder mitarbeiten will, weiß ich nicht, ich würde aber, falls Sie ihm nicht direkt zugestimmt
wollen, deshalb natürlich gerne an ihn schreiben. Der einzige von diesen Außenbeamten im Stu-
dio ist Sie weit bestimmt herzlich zu danken, um also ich selber soviel ich weiß, bin ich die
einzige Schülerin von R.H., die einen weiteren Lehrauftrag erhalten (wenn ich es aus eben
diesem Extravaganzen gebraucht hätte!). Da ich über die Beziehungen, die R.H. in den letzten
zehn Jahren zu Berlin und von Berlin aus angeknüpft hat, nicht recht unterrichtet bin, so
weiß ich nicht, wer mir für diese und nach diesen Beziehungen noch in freie Künsten
Kontakte. Ich würde aber sehr stark an Erwachsenen denken, vielleicht auch an Kolleginnen und

